

# Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem Koffer Konnekt Set!

## Das weltweit erste Gepäcksystem mit integrierten Verbundverschlüssen.

### Nützliche Informationen:

**Zusammenbau des Kofferverbunds:** An der Vorderseite jedes Koffers befinden sich 2 Klappen, die mit Hilfe eines Klettverschlusses mit dem Gepäckstück verbunden sind. Ziehen Sie diese Laschen vom Schlaufenmaterial ab. Richten Sie die Lasche auf der Vorderseite des Gepäcks mit dem Gegenstück auf der Rückseite des jeweiligen nachfolgenden Koffers aus und befestigen Sie es. Schließen Sie die Laschen an den Seiten des Koffers.

**Auseinandernehmen des Kofferverbunds:** Wenn Sie die Koffer wieder trennen, ist es wichtig, das schrittweise vorzugehen. 1. Beginnen Sie auf einer Seite, ziehen Sie eine Schlaufe vom Gepäckstück weg. 2. Halten Sie mit einer Hand dagegen und schieben Sie mit der anderen Hand das vordere Gepäckstück von Ihrem Körper weg. 3. Schließen Sie die Schlaufe, die Sie gelöst haben. 4. Halten Sie den hinteren Koffer mit einer Hand fest und ziehen Sie das vordere Gepäckstück zu sich heran. 5. Schließen Sie dann die zweite Schlaufe.

**Gemeinsames Ziehen von 3 oder mehr Gepäckstücken:** Verwenden Sie bitte den Zuggurt, wenn Sie 3 oder mehr Gepäckstücke zusammen ziehen. Befestigen Sie den Gurt an den D-Ringen auf beiden Seiten des vordersten Koffers.



**Wir wünschen „Easy Travels“.**

# Welcome to TACH Koffer Konnekt!

## The First Built-in Connectable Luggage.

### Instructions:

**Putting the luggage together:** On the front of each piece of Luggage are 2 flaps that connect to the luggage with the use of a hook and loop material. Pull these flaps away from the loop material. Line up the loop material square on the front of the luggage with the hook material on the back of the any piece of Luggage and attach them. Close the flaps on the loop material on the sides of the luggage.

**Taking apart 2 pieces of luggage apart:** When taking the luggage apart it is important to separate the hook and loop material one pc at a time. 1. Start on either side by pulling one flap away from the luggage. 2. Hanging on to the flap with one hand use your other to push the front piece of luggage away from your body. 3. Close the first flap you disconnected. 4. Hold the back piece of luggage with one and pull the front piece of luggage towards yourself. 5. Close the second flap.

**Pulling 3 or more pieces together:** Use the adjustable pulling strap when pulling 3 or more pieces of Luggage. Attach the strap to the D rings on both sides of the luggage.



**Easy Travels with Koffer Konnekt.**